



Einladung zur Jahresauftakfeier des TV Wallau Abteilung Tischtennis am 15. Januar 2011

Hallo,
das Sportjahr 2010 geht zu Ende und wie schon gewohnt, verzichten wir auf eine Weihnachtsfeier und feiern stattdessen lieber den Jahresauftakt 2011 als Einstieg in ein hoffentlich erfolgreiches neues Tischtennisjahr. Dazu laden wir alle Spieler/-innen und ihre Angehörigen recht herzlich ein und hoffen auf zahlreiche Beteiligung. Auch die Ergebnisse des Sportjahres 2010 können sich sehen lassen und dürfen noch einmal gebührend gefeiert werden. An dem schon gewohnten Programm der letzten drei Jahre wollen wir erneut festhalten.

Ort: Gaststätte der Ländcheshalle

Beginn: 17 Uhr

Essen: Cateringservice Hofmann liefert gutbürgerliches Essen für „Leib und Seele“

Getränke: werden vom TV Wallau gestellt

Unkostenbeitrag für Essen und Trinken: 10 Euro für Erwachsene, Jugendliche frei

Wir bitten um Rückmeldung bis zum 10. Januar 2011, mit wie vielen Personen Ihr an der Feier teilnehmen wollt. Rückmeldungen bitte per Mail an tischtennis@tvwallau.de oder den unten angehängten Abschnitt ausgefüllt bei Kathrin Englisch oder Christian Beul abgeben.

Mit sportlichen Grüßen

Der Vorstand des TV Wallau Abt. Tischtennis



Name:

Teilnehmeranzahl: